
Aufsichtsrat
Beitrag von „mrolpe“ vom 15. Dezember 2019, 18:40

Ich schimpfe auch oft auf den Aufsichtsrat und ihren lustigen Kasper (Sprecher) Grethel, aber
ganz ehrlich ich denke schon, dass die ihr Bestes geben.

Da mangelt es halt leider an der Kompetenz einen Profiverein zu führen.

Einen Mann, aus der 3. Reihe, von Fortuna Düsseldorf, fast ohne jegliche Erfahrung ( gerade als
Führungspersönlichkeit) zu holen und mit ihm auf den Aufstieg hoffen ist schon, ich sag mal
gewagt.

Die haben sich, wie viele User hier im Forum auch, von seiner forschen Art und dem „bösen
Blick“ beeindrucken lassen.

Langt ja auch um Provinzfürsten zu beeindrucken, langt halt nicht um einen Profiverein
erfolgreich zu führen.

Allerdings muss man ja über jeden froh sein, der sich überhaupt zur Wahl stellt.

Mit unserer Struktur wird das nie was. Der einzige „Erfolg“ der hier noch erzielt wird, ist dass
sich immer mehr emotional vom Glubb lösen. Zwar schade, aber gesünder.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/2819-aufsichtsrat/?postID=3078728#post3078728
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